

生徒会プロローグ(10月第5週)

令和7年10月27日(月)

今日は1時間目に東中祭振り返り集会がありました。充実した2日間だったので、時間がたつのがあつという間に感じました。例年とは異なる会場でも、臨機応変に対応して、最高の東中祭をつくり上げることができたと思います。この経験を忘れず、次に生かしていけるようにしましょう。来月には、生徒会選挙や第3回定期テストがあります。1つ1つの行事としっかり向き合い、こなしていけるようにこれからも頑張っていきましょう。

令和7年10月28日(火)

来月の13日にある生徒会選挙準備が徐々にはじまってきた。そろそろ立候補するかと決めた生徒もいると思います。立候補する生徒は今のうちから、なぜ立候補したのか、また当選したら、何をするのかなどを考えておくといいと思います。誰かが当選するかによって、1年間でどのような学校になるかが大きく変わるとと思います。立候補する生徒にもしない生徒にも、学校や自分の現状を見直す良い機会になると思います。自分は関係ないと思わずに、これから学校や自分のために真剣に臨みましょう。

令和7年10月29日(水)

令和7年10月30日(木)

昨日は東中祭の振替休日でしたね。皆さんにとって東中祭はどんな行事になったでしょうか。例年とは違った場所で行われ、準備期間も短かったために不安も大きかったのではないでしょうか。私も不安でした。ですが父から「何よりも経験して学ぶことが大切だ」と言われたので、与えられた準備期間の中でできることを精一杯やりました。1人が焦ると周りも焦ってしまうこと、1人の力でも十分周りを動かせることを学びました。だから私は1人が全力でやれば周りも全力でやってくれる。信じて仲間と頑張りました。仲間たちが私の期待以上に応えてくれて、とても嬉しかったです。東中祭を通して色々なことを学ぶことができました。みなさんも東中祭を通して学んだことを是非普段の生活に生かしてくださいね。

令和7年10月31日(金)

今日、10月31日はハロウィンの日ですね。ハロウィンは毎年10月31日に行われるお祭りです。今年、皆さんは仮装をしましたか?友達と一緒に仮装してみても楽しいのでぜひやってみてください。話は変わりますが、11月13日には生徒会立候補者たちによる公開討論会があります。今年はリモートでの開催となります。生徒会、会長、副会長に立候補した1、2年生、準備はたいへんですが頑張りましょう。私は立候補する側として、誰に投票するかをただ討論を見て決めるのではなく、公約や政権放送などを聞いて、来年1年の東中はこの人に任せたいと思った人に投票したいと思います。そのために、私はどういう学校になってほしいのかを考えてみると、良い判断ができるのではないかでしょうか?